

{vozstart}



Democracia y libertad, retrata Mister Blake

Excremento y monstruosidades,

diagnosticó Manuel Gómez Morín

En política, lo que parece es.

Axioma

A mediados de enero pasado, el Instituto de Antropología e Historia emitió un comunicado en el que dio a conocer el hallazgo, en Tamtoc, San Luis Potosí (cultura Huasteca), de cinco entierros de al menos siete personajes de alto rango social, presuntamente correspondientes al periodo de entre 900 y 1521 de nuestra era. Sus estudios servirán para conocer las costumbres funerarias de esa época. En el año 3000, ¿cuántas narcofosas o migrafosas serán descubiertas en nuestro país para documentar las costumbres funerarias en la cultura mexicana de principios del tercer milenio?

PAPELES AL VIENTO

Escrito por ABRAHAM GARCÍA IBARRA
Viernes, 28 de Enero de 2011 13:22

